

## Sainte ALDEGONDE Patronne d'ERCHIN

Neuvaine du 20 au 30 janvier 2009

Notre neuvaine est terminée.

Merci à Sainte Aldegonde de nous avoir rassemblé chaque matin avec nos prêtres pour célébrer l'Eucharistie, nous nourrir de la parole et porter toutes les intentions des personnes présentes et absentes.

Un livret mis à notre disposition nous a permis de mieux connaître la vie de Sainte Aldegonde.

Ces rencontres de chaque matin ont été l'occasion d'accueillir, de partager, d'élargir notre communauté et d'orienter notre journée à partir de l'Evangile du jour.

Seigneur, nous retournons aux quatre coins de l'Horizon pour faire de nos journées ordinaires des journées extraordinaires.

Un groupe de pèlerins